

令和3年度特色ある区づくり予算に係る各部会からの意見・提案について

部会名	安心安全部会	
区役所企画事業への意見・提案		
【既存事業への提案・意見】		
(事業名)	(内容)	
江南区安心・安全な地域づくりの推進	<p>○区役所や各コミ協などで所有している災害時の物資や資機材などの備蓄用品をリスト化し、災害時にはそれぞれで共有できるようにしていただきたい。また、避難所に整備されている物資を区民へお知らせし足りないものを各自で備えてもらえるよう広報していただきたい。</p> <p>○今年は地域の防災訓練ができておらず、感染症対策などが不安であるため、新型コロナウイルス感染症に対応した避難所運営の訓練を江南区が見本となって実施していただきたい。</p>	
地域で子育て～見守る目、見守る心～	<p>○子育て支援をしている人の想いと支援が欲しい人の想いに差があるとうまく支援もうまくいかないのが、実際の子育て世代の声(困りごとなど)を聞くような機会をつくったりして、一緒になって子育てしやすいまちをつくりあげていく仕組みができあがるとよい。</p>	
【新たな取り組みへの提案・意見】		
防犯カメラ設置にかかる説明会	<p>○防犯カメラの設置、運用方法などの事例紹介やマニュアルの整備、説明会の開催をしていただきたい。</p>	
その他の意見・提案		
<p>○区役所だよりの防災Q&Aは引き続きQを提出するので継続いただきたい。Q&Aがある程度集まったら冊子にして配布したい。</p>		

令和3年度特色ある区づくり予算に係る各部会からの意見・提案について

部会名	環境・教育部会
区役所企画事業への意見・提案	
【既存事業への提案・意見】	
(事業名)	(内容)
「農」に親しむ	○家族形態が変化していく中で伝統食が受け継がれていないように思う。伝統食の良さを若い世代に向けてPRできないか。また作物に愛着をもつには、苗を育て、収穫し、調理体験しなければ難しいのではないか。親子で年何回かに分けた講座などを検討していただきたい。
「江南区をPR」ジュニアサポーター	○市・県内でも江南区を知らない人がいるため、市内、県内へのPRする機会が必要ではないか。
地域商業化活性化支援	○三・九マルシェの出店者も買い物客も高齢化してきており話題性に乏しいため、若い世代が来くなるような工夫ができないか。また、区には三・九の市以外にも市があるので、留意して事業を実施していただきたい。
みんなで語り、考える 使いやすい公共交通	○公共交通は不便だという思い込みもあるため、各地区で高齢者向けに試乗体験やルート・時刻表の見直しに向け住民アンケートを実施してもいいのではないか。
いい汗 いい食 江南健幸ライド	○開始して数年経過したが、最近は区外の人や自転車愛好者が多いため、区民が気軽に参加できない。区民の健康づくりつながるよう対象者を改めて検討していただきたい。
【新たな取り組みへの提案・意見】	
区内の伝統芸能の継承、保存活動への支援	○新型コロナウイルスの影響で区内各地域の催事が中止となり、神楽や民謡等は発表の場がないため継承が危ぶまれている。江南区文化会館を発表の場とし映像化するなど保存活動への支援ができないか。新型コロナウイルスの感染などの状況に応じた支援を検討していただきたい。
その他特色ある区づくり予算事業への意見・提案	